



Fecha de impresión: 19/04/2025

Inauguración de los nuevos laboratorios de la carrera de Comunicación



La Universidad Politécnica Salesiana extiende una cordial invitación a la comunidad universitaria y a graduados a la Inauguración de los nuevos Laboratorios de la carrera de Comunicación de la sede Quito.

Su presencia dará realce al evento, que se enmarca en los requerimientos técnicos, tecnológicos y formativos de la propuesta de rediseño de la malla vigente, y del fortalecimiento de los procesos académicos de la carrera.

Fecha: jueves, 18 de mayo 2017

Hora: 11h00

Lugar: Laboratorios de Comunicación, bloque A, campus El Girón

Más información:

Verónica Cuenca

Tel. 2 3962900 ext. 2162

e-mail: mcuencal@ups.edu.ec

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)